

AG du Tennis club de Roscoff 01/10/2022

L'assemblée Générale du Tennis Club s'est déroulée ce samedi 1er octobre au club House, Le Bureau a fait le bilan de la saison passée, Un bilan positif, retour sur les activités du club :

- Stages des vacances scolaires bien suivis avec une participation financière du club pour les élèves de l'école de Tennis.

- Participation également du club pour le Tennis scolaire, découverte du tennis avec les élèves de grande section à CE2 de l'école ANGE GARDIEN , encadrés par Stéphane Péron (animateur sportif de la ville) et Yann Delalande, (enseignant du club),

- la sortie à l'Open de Brest (tournoi challenger du circuit professionnel) à l'occasion du Kid's Day avec une quinzaine de jeunes du club, opération qui sera reconduite cette année le 26 octobre.

- Nouveauté de l'été 2022 : le Passvacances.

Afin de faciliter l'accès aux terrains extérieurs, une badgeuse avait été mise en place par la mairie pour que les adhérents puissent accéder aux terrains (en réservant leur créneau et dans le respect des horaires fixés par arrêté municipal) mais existait toujours la contrainte de présence d'un membre du bureau pour permettre l'accès aux joueurs occasionnels, (vacanciers ou autre), Le club a donc échangé avec la mairie pour bénéficier de Badges provisoires permettant de mettre à la location semaine ou quinzaine les terrains extérieurs sous réserve d'une caution avec remise du badge pour la période sollicitée. Cette opération a plutôt bien fonctionné pendant la période test de l'été (avec même une quinzaine un peu compliquée avec la justesse du nombre de badges par rapport à la demande sur 1 même période.)

- L'accueil en août d'une étape de l'opération caritative « Les Rayons du Coeur » avec Emmanuel Verfaillie (5 000km à vélo pour sensibiliser à la maladie du syndrome de Rett)

- Retour sur les bons résultats des 5 équipes Jeunes engagées en championnat (les 9/10 ans et les 15/16 finalistes départementaux et l'une des deux équipes 11/12 ans demi-finaliste départementale).

- Plusieurs de ces compétiteurs ont d'ailleurs représenté le club en s'engageant à titre individuel dans plusieurs tournois.

Nouvelle saison :

- Un début de saison plutôt engageant avec un bon retour des adhésions suite à la présence du club aux forums des associations de Santec et Roscoff début septembre.

- Les effectifs en école de Tennis se maintiennent avec une quarantaine d'élèves et une hausse des inscriptions adultes.

- Le Kid's Day à l'Open de Brest

- Reprise des matchs par équipes Jeunes à compter de la mi-novembre.

- Stages ouverts à tous aux vacances d'automne et de printemps avec reconduction de la participation financière du club pour ses adhérents (ou : pour les élèves (jeunes et adultes) de l'école de Tennis).